



Sheinbaum ignora a Noroña y sólo felicita a Adán Augusto tras ser elegido como coordinador de Morena en el Senado

La presidenta electa también felicitó a los perredistas que se sumaron a la bancada morenista tras la reunión plenaria

Por **Fernanda López-Castro**



La presidenta electa **Claudia Sheinbaum Pardo** felicitó a **Adán Augusto Hernández López**, exsecretario de Gobernación y exaspirante a la candidatura presidencial de la coalición *Sigamos Haciendo Historia*, por haber sido electo como coordinador de la bancada de Morena en el Senado de la República para la LXVI Legislatura, la cual comenzará el 1 de septiembre.

En su cuenta de X, antes Twitter, la presidenta electa informó que esta mañana asistió a la reunión plenaria con los legisladores electos de Morena, en la cual **Hernández López** fue electo como coordinador de la bancada para el siguiente periodo.

En el mismo evento, **Gerardo Fernández Noroña**, actual diputado del PT y también exaspirante a la candidatura presidencial de Sigamos Haciendo Historia, fue elegido como presidente de la Mesa Directiva del Senado.

Sin embargo, en la misma publicación, Sheinbaum **solamente felicitó a Adán Augusto** por ser electo para el cargo legislativo e incluso, dio la bienvenida a los dos senadores del PRD que se cambiaron al grupo parlamentario de Morena.